

miércoles 17 de enero de 2024

# El Ayuntamiento ejecuta labores de poda en El Cardonal, Taco, para mantener en buen estado el arbolado

*La intervención se incluye en el plan de mantenimiento del área de Parques y Jardines para que la población pueda disfrutar de un entorno urbano arbolado en condiciones de seguridad*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Parques y Jardines, está acometiendo labores de poda y acondicionamiento del arbolado en la urbanización El Cardonal, en Taco, con el fin de garantizar su mantenimiento y buen estado en condiciones de seguridad para la población. El concejal lagunero de Servicios Municipales, Fran Hernández, junto al edil de Medio Ambiente, Domingo Galván, visitaron la urbanización para supervisar el desarrollo de los trabajos.

Hernández aclaró que “la intervención se incluye dentro de los trabajos que se llevan a cabo en el municipio a lo largo de la temporada para supervisar el estado de las especies arboladas, mitigar su deterioro y garantizar su mantenimiento para que la población pueda disfrutar de

los entornos urbanos arbolados y zonas verdes en condiciones de seguridad”. La actuación en El Cardonal responde a la propia demanda vecinal y ha tenido como objetivo separar las copas de los árboles de las fachadas de los edificios “por motivos de seguridad, ante los rozamientos de ramas en las fachadas y paramentos de los bloques de viviendas, y para acabar con las molestias de falta o escasa iluminación en las viviendas, una problemática que se ha detectado sobre todo en niveles inferiores, como los bajos y primeros pisos”, añadió.

Los trabajos de poda se están desarrollando en altura dada la tipología de árboles que se encuentran en la zona. Para su ejecución, Fran Hernández explicó que se ha realizado una valoración y revisiones de seguridad de las especies arbóreas de gran tamaño, con la finalidad de detectar ramas que puedan suponer un riesgo para la seguridad de las personas o de los bienes. La actuación se completa con otras acciones de jardinería y mantenimiento.

Por su parte, el concejal de Medio Ambiente, Domingo Galván, puso el acento en el esfuerzo que se está realizando para enriquecer y mejorar los espacios verdes en el municipio de manera eficiente y sostenible para



favorecer el bienestar de la población. “La Laguna cuenta con una rica variedad de especies vegetales que requieren de un mantenimiento determinado, según su tipología y características. Este tipo de labores de poda se hacen necesarias para que la población pueda disfrutar del arbolado viario y de los jardines de los barrios y localidades en buenas condiciones”, agregó.

Se ha actuado ya en casi tres cuartas partes de la urbanización y está previsto que se continúe al menos durante dos o tres semanas más hasta finalizar las intervenciones. Las labores de poda se están ejecutando con los equipos específicos para esta tarea, tanto humanos, como materiales, del área de mantenimiento de jardines. Entre los medios materiales destacan las elevadoras que permiten trabajar en altura, en condiciones de seguridad para el equipo de trabajadores, y para la población residente y usuaria de la zona.